

La plantilla del Royal Premium Gijón Jovellanos, con el técnico Gonzalo Aguirre, segundo por la izquierda de pie, ayer, en el Pabellón de Gijón-Sur, en el primer entrenamiento de la pretemporada. JUAN CARLOS RO

El Royal Premium quiere estar entre los mejores de Primera

BALONMANO

El equipo rojillo, plagado de canteranos, inició los entrenamientos de cara al estreno liguero, el 16 de septiembre ante el Grupo

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Royal Premium Gijón Jovellanos quiere estar en la zona alta de la tabla del grupo B de Primera División. El último club asturiano que militó en la Liga Asobal ha estado muy cerca de disputar el 'play off' de ascenso a la División de Honor Plata masculina desde hace varias campañas. «Nos marcamos el salto de cate goría a medio plazo», comentó el presidente Juan de Álvaro.

El equipo gijonés, que seguirá disputando sus encuentros en el Palacio, inició ayer los entrenamiento en el Pabellón Gijón-Sur.

Gonzalo Aguirre, entrenador del conjunto rojillo, tiene como objetivo en esta nueva campaña que «el equipo crezca con los jugadores jóvenes de la base» pero, sobre todo, «competir con un buen balonmano en todos los partidos

que disputemos». El preparador gijonés tiene claro que los dominadores de la categoría serán el Balonmano Soria, la Atlética Avilesina, Santoña y el filial del Torrelavega, aunque advierte de que «les vamos a plan-

El Royal Premium ha perdido jugadores importantes como Iván Suárez, máximo goleador de la categoría en el ejercicio precedente, y el pivote defensor Aladino, que fichó por el Novás de la categoría de plata. Por contra recupera al pivote Javi Palacio, que estuvo de Erasmus, y fichó al pri-mera línea Lucas Iriarte (Logroño), al extremo y central Álvaro de León (Benidorm B) y al extremo zurdo francés Tony Lebobe, a la vez que incorpora a los jugadores del filial Hugo Suárez y Pablo Caro. La plantilla la completan Cardín, Dani y Fueyo, porte-ros; Hugo Fernández, Cristian Murias Jorge Escandón y Gabri Mesa, extremos, y Madrazo, Mateo, Diego Cruz, Casavieja y Diego Canal, primeras líneas.

Antes del inicio liguero el 16 de septiembre ante el Grupo disputará amistosos con Santoña y Ademar B para luego encarar la fase previa de la Copa Principado.



BALONCESTO I LIGA EBA **Hugo Bartolomé** renueva dos años

por el Círculo Gijón

F. GAYO. El Círculo Gijón ha renovado por dos temporadas su vinculación con Hugo Bartolomé. El alero andorrano de 25 años y 1,99 metros promedió la pasada campaña 7,2 puntos, 3,5 rebotes y 6,5 de valoración. Los negrillos también cuentan de momento con la continuidad de Samu Barros, Fran Sánchez, Alan Morchón y Milo Vukcevic más los fichajes de Fernando Noval y Michael Okafor.

TRIATLÓN

Cancelada la III edición del Villa de Gijón Playa de San Lorenzo

A. I. El Patronato Deportivo Municipal anunció ayer la cancelación de la tercera edición del Triatlón Ciudad de Gijón Playa de San Lorenzo, que estaba prevista para el próximo 15 de octubre. La prueba, organizada conjuntamente por el propio Patronato Deportivo, la Federación Española de Triatlón y el club Academia Civil, se había convertido en una de las referencias en la región para los practicantes de esta disciplina.

BALONCESTO

La España de Huelves termina primera tras arrasar a Finlandia

J. L. C. España se dio un festín ante Finlandia en el último encuentro de la fase de grupos del Eurobasket U16 masculino que se disputa en Skopje (97-52). Andy Huelves aportó 6 puntos, 5 rebotes, 5 asistencias y 14 créditos de valoración en el fácil triunfo de España, que ya puso tierra de por medio en el primer cuarto (34-12). Tras hacerse con la primera plaza de su grupo, España se medirá en octavos a Letonia.

BOLOS

Manín gana a Venta los Probes en la Feria

E. c. La Peña Manín venció a la de la Venta los Probes, por 14-11, en partida del Torneo de la Feria, que se disputa en la bolera del Pueblo de Asturias. Hoy, a las 18 horas, el cuarteto de Prau Hueria se medirá al de Contrueces. En infantiles, Alberto (Manín) ganó a Daniel (Grupo), por 10-4, y Hugo (Venta los Probes) derrotó a Pablo (Manín), por 10-9. Hoy, a las 17 horas, Gianira (Grupo) jugará contra Sergio (El Berrón).



De izquierda a derecha, la juez Paloma Entrialgo, el directivo grupista Pedro Carrillo, Julia Camblor, Gonzalo Fernández Ornia, Darío Carballal, Nicolás Meana, Daniela Fernández Junquera, el presidente de la Territorial Fernando Castaño y el directivo del Grupo Carlos Manjarín. o.c.c.

Julia Camblor y Gonzalo Fernández, campeones de Asturias absolutos

J. L. c. El Grupo Covadonga domi-nó en casa. Los jugadores de la polideportiva sociedad gijonesa acapararon títulos en los Campeonatos de Asturias Absolutos de tenis que se disputaron en las

pistas de la entidad de Las Mestas el pasado fin de semana.

En la final individual femenina, Julia Camblor (Grupo) șe impuso a su compañera Daniela Fernández Junquera, por 7-6 y 6-2, en un partido que resultó muy disputado en el primer set.

Por su parte, el también grupista Gonzalo Fernández Ornia venció al asimismo compañero de club Darío Carballal, por 6-1 y 6-2, en un partido que dominó con autoridad.

En lo que se refiere a la final de dobles, los anfitriones fueron protagonistas. En el enfrentamiento por el título Nicolás Meana y Darío Carballal doblegaron a Pedro Carrillo Herrero y Carlos Manjarín Pereda, por 6-1, 4-6 y 10-6. Un encuentro muy disputado, especialmente en las dos últimas mangas en las que hubo un gran equilibrio.

Los grupistas se han ganado por derecho propio su participación en el nacional, pero previamente la próxima semana Julia Camblor, Gonzalo Fernández Or-nia y Alicia Celorio disputarán en Tarragona el Campeonato de España Júnior, con opciones de estar entre los mejores jugadores estatales de la categoría.

A lo largo del mes de agosto, los jóvenes tenistas del Principado tienen varios torneos marcados en su calendario como la Copa Federación, el II Torneo de Promción Grupo Tapia y el Torneo Abanca del Grupo.